

viernes 2 de mayo de 2025

# La app 'Romerías de Canarias' difundirá los valores tradicionales de las fiestas populares de las islas

La Laguna, que cuenta con la única romería de carácter regional, ha sido la sede escogida para presentar esta nueva herramienta de promoción y divulgación cultural



Romerías de Canarias

El Ayuntamiento de La Laguna ha acogido este viernes la presentación oficial de la app 'Romerías de Canarias', una plataforma que pretende difundir y promocionar los valores y las tradiciones de las fiestas populares de las ocho islas, para promover un mayor conocimiento de estas festividades entre la población local y fomentar la participación ciudadana en todos sus actos.

San Cristóbal de La Laguna ha sido el lugar escogido para la puesta de largo de esta herramienta digital, por ser el municipio que alberga la Romería de San Benito Abad, la única de carácter regional en todo el archipiélago. Durante el acto, han tomado la palabra del concejal de Fiestas del Consistorio, Dailos González; el director de la Casa de los Balcones,

Fernando Schönfeldt; y el gestor de la App de Romerías de Canaria, Óliver Hernández.

Dailos González destacó que esta propuesta “nace con el firme propósito de unir las romerías de todo el archipiélago en una sola plataforma interactiva, visibilizando sus particularidades, costumbres, oficios y música, entre otros detalles. Para La Laguna es un orgullo colaborar con esta iniciativa y acoger la presentación de esta app, que fortalece nuestro sentimiento de canariedad y el respeto por nuestras raíces. Este es un ejemplo claro de cómo la tradición y la innovación pueden caminar de la mano por un bien común”.

Por su parte, Fernando Schönfeldt, agradeció la implicación del Ayuntamiento en este proyecto “cuyas raíces se remontan al año 2010, cuando empezamos a trabajar en una guía online sobre romerías, en la que íbamos informando de fechas y detalles de cada acto. Ya en 2019, esbozamos la primera versión de esta aplicación, que con el paso de los años ha ido evolucionando gracias al trabajo de un equipo disciplinar que ha hecho posible esta herramienta viva, que iremos actualizando junto a los propios usuarios y usuarias”.

Por último, Óliver Hernández remarcó que “esta novedosa app, única y pionera en Canarias, ofrece a la ciudadanía el calendario más completo de romerías del ámbito regional, abarcando descripciones, lugares de referencia, alojamientos cercanos y un mapa con puntos de interés geolocalizados”.

Asimismo, el gestor de la aplicación detalló que “en el menú de esta plataforma se podrán encontrar otras pestañas interesantes como un blog romero con contenido de calidad para educar y sensibilizar sobre estas fiestas, especialmente sobre su valor cultural. Esta oferta se complementará con una amplia galería fotográfica en la que cualquier persona podrá ir aportando sus instantáneas de cada romería y un chat a tiempo real, donde se fomentará ese sentimiento de comunidad en torno a estas festividades”.

‘Romerías de Canarias’ ya está disponible, tanto en iOS como en Android, con información de interés, tanto para la población local como para cualquier persona que viaje a las islas y desee conocer un poco más sobre los orígenes de estas fiestas. Todos los presentes a este acto de presentación incidieron en la importancia de concienciar sobre las vestimentas tradicionales y su correcto uso, resaltado su importancia como elementos identificativos que han perdurado durante tantos años y la responsabilidad que tienen las nuevas generaciones en su preservación.